

## HAJ Marathon Hannover 2015

### Staffeln rennen für die Heiner-Rust-Stiftung

Abgekämpft und glücklich über die eigene Leistung waren die Staffelläufer, die für die Heiner-Rust-Stiftung beim HAJ Marathon Hannover 2015 ins Rennen gegangen sind. Dabei waren Josef Giesen und **Edith Voigt, Behindertensportler des Jahres 2003 bzw. 2009**, Dr. Vera Jaron, Karl-Heinz Mull und Herbert Michels, Vizepräsidenten des Behinderten-Sportverbandes Niedersachsen, Bundesliga-Schiedsrichter Florian Meyer, Lotto-Geschäftsführer Axel Holthaus und Carsten Schramm von der BEB sowie weitere 40 Laufbegeisterte.

Gemeinsames Engagement mit Spaß und auch Geld für die Nachwuchsförderung im Behindertensport zu sammeln, war das Ziel. Und so kamen Spenden von BEB Erdgas & Erdöl GmbH, GOP Varieté-Theater Hannover, Hannoversche Volksbank, John + Bamberg, Lotto Niedersachsen, privaten Gönnern und Förderern in Höhe von 5.850 Euro zusammen. Der Gesamterlös wurde am Marathon-Tag auf der Bühne von NDR 1 Niedersachsen durch Axel Holthaus an Heiner Rust übergeben, der versicherte, dass dieses Geld für wichtige Projekte im Sport für behinderte Kinder eingesetzt wird.

Läufer mit und ohne Behinderung waren gemeinsam in den Staffeln aktiv. So starteten mit Kevin und Christopher zwei junge Männer vom Landesbildungszentrum für Blinde mit ihren Sportlehrerinnen Karoline Ellenberg und Doris Künnemann. **Ludger Norrenbrock hatte mit Edith Voigt und Peter Reisinger wieder sympathische Läufer der Lebenshilfe Delmenhorst und Landkreis Oldenburg für Hannovers Stadtlauf vorbereitet.** Erstmals beteiligte sich die Fabjugendhilfe, und auch Lena Kaumkötter mit ihren Freundinnen sprintete ins Ziel. Schon traditionell war die Hannoversche Volksbank mit einem Team dabei. Neun Staffeln mit 47 Läuferinnen und Läufern waren dabei, und alle freuten sich gemeinsam mit Heiner Rust auf der großen NDR-Bühne über das großartige Ergebnis.

Die Heiner-Rust-Stiftung bedankt sich beim Veranstalter eichels:Event, der die Startgebühren für die Staffeln übernommen hat und dafür sorgte, dass alle Spenden ohne Abzug für den guten Zweck zur Verfügung stehen werden. Marathon-Chefin Stefanie Eichel und Stiftungsvorsitzender Heiner Rust waren gleichermaßen gut gelaunt nach einem sonnigen, herrlichen Marathon-Tag: „Die prominente Beteiligung in den Staffeln der Heiner-Rust-Stiftung bei unserem großartigen Stadtmarathon war wieder toll, und sehr gern wollen wir im nächsten Jahr diese tolle Aktion wieder gemeinsam machen.“

Udo Schulz